



## Communiqué de presse : Rennaz, le 25 avril 2023

Le nouveau projet de rénovation du site veveysan du Samaritain de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais est lancé

À Vevey, le nouveau projet de rénovation du site du Samaritain de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (HRC) est lancé. Entièrement financés et conduits par la Fondation de soutien de l'HRC (FSHRC), en étroite collaboration avec l'HRC et les autorités sanitaires cantonales, les travaux de transformation permettront de répondre aux besoins de la population de la Riviera, et plus particulièrement des aînés. Ce nouveau centre de soins intégrés comportera une permanence médicale, des consultations ambulatoires spécialisées, des soins gériatriques aigus, des soins de réadaptation et des soins communautaires, autour d'un concept novateur de prise en charge de la personne âgée. La mise en exploitation du nouveau centre est prévue pour 2027.

Le nouveau projet de rénovation du site du Samaritain de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (HRC) est lancé. Après un arrêt du chantier en septembre 2020, des réflexions approfondies ont été menées conjointement par l'HRC et les cantons de Vaud et du Valais sur le dimensionnement de ce nouveau projet et son périmètre, ainsi que sur le financement pérenne du bâtiment. Ces travaux ont conduit à revoir entièrement le projet d'origine, de façon à ce que la nouvelle structure permette une prise en charge globale adaptée aux besoins de la population de la Riviera et à l'évolution des soins.

Ainsi, le nouveau centre de soins intégrés du Samaritain comportera une permanence médicale, des consultations ambulatoires spécialisées, des soins gériatriques aigus, des soins de réadaptation et des soins communautaires, autour d'un concept novateur de prise en charge de la personne âgée. 75 lits dédiés à la gériatrie aiguë et à la réadaptation, compléteront ceux de la Clinique de gériatrie et réadaptation du Chablais à Monthey. Le développement de cette nouvelle infrastructure se fait dans le respect des planifications cantonales vaudoise et valaisanne, de leurs politiques sanitaires respectives et s'intègre notamment dans la stratégie « Vieillir 2030 » du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS) du Canton de Vaud. La programmation des locaux a été réalisée en impliquant la population et la phase d'étude et d'avant-projet débute cette semaine. Les travaux sur site seront effectués entre fin 2024 et 2026. La mise en service et le début de l'exploitation sont prévus pour 2027. D'ici-là, l'activité de la Clinique de gériatrie et réadaptation du site de la Providence à Vevey est assurée. Elle déménagera sur le site du Samaritain en 2027.

Le financement des travaux du Samaritain ainsi que le rôle de maître d'ouvrage sont entièrement assurés par la Fondation de soutien de l'HRC (FSHRC), propriétaire des lieux. Celle-ci publie, en date du 25 avril 2023, un appel d'offre marchés publics pour mandater un bureau spécialisé dans la planification et l'organisation générale des travaux. Une fois le site rénové, il sera mis à disposition de l'HRC. Ce projet de rénovation du site du Samaritain renforce l'étroite collaboration entre l'établissement de soins intercantonal et sa Fondation de soutien. Il fait l'objet d'une convention cadre qui a été approuvée par les autorités cantonales vaudoises et valaisannes.





## L'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais met tout en œuvre pour rouvrir sa permanence à Vevey

La Suisse romande fait face à une situation endémique dans le secteur de la santé, qui engendre un manque croissant de ressources médicales et de profils qualifiés pour des consultations en permanences médicales et dans les services d'urgence. Impacté par cette problématique globale, l'Hôpital Riviera Chablais, Vaud-Valais (HRC) a dû prendre, il y a quelques mois, la difficile décision de fermer temporairement la permanence médicale du site de la Providence à Vevey.

La Direction de l'HRC a à cœur de prodiguer des soins de qualité et de proximité pour répondre aux mieux aux besoins de la population de la Riviera. C'est pourquoi Brigitte Rorive Feytmans, Présidente du Conseil d'Etablissement de l'HRC, assure que « nous mettons tout en œuvre pour remédier à la situation actuelle et rouvrir la permanence médicale du site de la Providence à Vevey dans les meilleurs délais ». Cette permanence déménagera également sur le Site du Samaritain en 2027.

## À propos de la Fondation de soutien de l'HRC

Créée en novembre 2014, la Fondation de soutien de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (FSHRC) a pour but d'apporter un soutien financier à l'établissement de soins intercantonal. Elle contribue au développement de l'HRC – notamment par le financement de l'acquisition d'équipements médicaux – et, d'une manière générale, à l'amélioration des soins prodigués aux malades et au confort de ceux-ci.

## **Contacts**

Mme Julia Holinger, Responsable de la communication de l'HRC Julia.holinger@hopitalrivierachablais.ch, +41 79 151 12 56

Me Denis Sulliger, Président de la Fondation de soutien de l'HRC